

「2018年第7回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・愛知」 大会100日前！セントレアに設置するカウントダウンボードを寄贈し、除幕式を行いました。

株式会社パロマ（愛知県名古屋市/代表取締役社長：小林弘明）は、2018年9月22日（土）～24日（月祝）に開催予定の「2018年第7回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・愛知」（略称：スペシャルオリンピックス2018愛知）に協賛を行います。

本大会への協賛の一環として、開催までのカウントダウンボードの現物による寄贈を大会実行委員会さまへご提案したところ、快くご了承いただき、愛知県の空からの玄関口である中部国際空港へ設置し、**大会100日前である6月14日（木）に、カウントダウンボードの除幕式を行いました。**



当社では、お客様の安全・安心で快適な生活の向上を企業理念としており、誰もが安心して扱いやすいガス機器のご提供を目指しています。スペシャルオリンピックスの「垣根のない社会、平等に機会が与えられる社会を実現したい」という精神に賛同し、本大会への寄付を決定しました。また、大会では愛知県内各所で競技会が開催されますが、その会場のひとつは名古屋市瑞穂区のパロマ瑞穂スポーツパークです。地元での競技開催を応援したいという願いも込めています。



スペシャルオリンピックスとは、知的障がいのある人たちに様々なスポーツトレーニングとその成果の発表である競技会を、年間を通じ提供している国際的なスポーツ組織です。全世界170以上の国と地域で500万人以上のアスリートが活動しています。オリンピックと同様に4年毎に夏季・冬季の世界大会を開催しており、日本選手団選考を兼ね、2018年9月に愛知県にてナショナルゲームが開催されます。

2018年第7回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・愛知 カウントダウンボード除幕式は6月14日（木）10:30～、中部国際空港セントレア 4F アクセスプラザ イベントスペースで行われました。参加者は、有森裕子様（公益財団法人スペシャルオリンピックス日本 理事長）、森理世様（2007年ミスユニバース）、小川真輝様（スペシャルオリンピックス日本・愛知 アスリート）、チームしゃちほこ様（大会開会式 応援アーティスト）、中村直志様（名古屋グランパス アカデミースカウト）、グランパス君（名古屋グランパス マスコットキャラクター）、米澤英一（株式会社パロマ 専務執行役員）でした。

本件に関するお問い合わせ先

株式会社パロマ 広報室 : 052-824-5251 (直通)

内容は発表時のものです。ご覧になった時点で、最新の情報と異なる場合がありますのでご了承ください。